



Camagüey, 2 sep.- La provincia de Camagüey alista unas 14 mil hectáreas (ha) de tierra como parte de la campaña de frío que empezó recientemente y que se extenderá hasta el próximo 28 de febrero.

Según Julio Alberto Velázquez Ávila, delegado de la Agricultura en territorio agramontino, ya están listas más de mil 500 ha y otras tres mil se encuentran en proceso de roturación.

En la actualidad, en este período de siembra de cultivos varios se vinculan más de 15 mil productores y se priorizan cultivos como la yuca y boniato para tratar de alcanzar las 30 libras per cápita necesarias al pueblo.

Se priorizan, además, las hortalizas, fundamentalmente tomate, col y lechuga con el propósito de que puedan estar presentes en platos de los cubanos para finales de año y como advenimiento del 2022.

Los municipios de Vertientes, Sierra de Cubitas, y los territorios de Camalote y las Flores, en Nuevitas, así como la Victoria en la capital provincial, constituyen los polos productivos más importantes de la provincia y allí se dirigen los mayores esfuerzos.

La presente campaña de frío asume la meta más grande de los últimos diez años en esta

provincia, lo que constituye un y esfuerzo añadido por parte de campesinos, cooperativistas y agricultores agramontinos para incrementar y diversificar la presencia de productos del agro, a la par de avanzar en la soberanía alimentaria. **(Liset Fernández Torres/ Gobierno Provincial Camagüey)**